

# NOTICIAS

## Nota de la Alcaldía

Ordenada por la Superioridad la vacunación antirrábica de los perros de este término municipal, se comunica a los propietarios de los mismos tal medida, y que la práctica de la citada operación se hará efectiva por los Veterinarios Titulares de este Ayuntamiento desde el día 17 de Junio hasta el día 30 del mismo mes, a excepción de los lunes y días festivos, en el Matadero Municipal, de 10 de la mañana a una de la tarde.

Los perros deberán ir con bozal y collar acompañados de personal idóneo para ser sujetados, y además con la Tarjeta Sanitaria Canina que les fue entregada el año pasado. Caso de no traerla se le expondrá una nueva cobrando el importe de la misma.

## Peregrinación a Lourdes con enfermos

La fecha tope para la inscripción termina el próximo sábado día 20.

Puede efectuarse en el Centro Católico el miércoles y viernes de 7 a 9 de la noche.

Todos los inscritos presentarán cuatro fotos y el Carnet de Identidad para el pasaporte colectivo y satisfacer las cantidades que se les asignen.

El martes día 30, víspera de la salida, se personarán en el Centro Católico de 7 a 9 de la noche para recoger la documentación y atender las últimas consignas de la Peregrinación.

## Peña Motociclista Centro Católico

Estamos de enhorabuena, puesto que cada día son más los adeptos al bello deporte de la motocicleta, en su modalidad de motorismo de montaña.

Cada domingo, la Peña organiza unas salidas matinales por las montañas circundantes a la ciudad, para todos los amantes de la moto de "Trial", que se lanzan a recorrer unos caminos, hasta ahora vedados a toda clase de vehículos, a excepción de la motocicleta de montaña, que ha demostrado plenamente poder desenvolverse fácilmente por caminos hasta hace poco imposibles de recorrer si no era a pie y cubrir largas distancias que, caminando, se tardaría tres veces más en recorrer. Ejemplo de lo anteriormente dicho, es la excursión que la Peña prepara para mañana domingo.

Itinerario: Punto de reunión, Estación de Servicio del Barrio de Pekín, salida por carretera hasta Hostalets de Bas, subida a San Miguel de Falgás por el camino que parte de dicho pueblo, llegando a Falgás a las 9'30 aproximadamente, donde se hará un alto para desayunar, siguiendo después hasta el Santuario de Cabrera, bajando por la Salud, con llegada a Olot a la 1'30 aproximadamente.

Se ruega encarecidamente a todos los asistentes un mínimo de ruido por las calles de la ciudad, a fin de no molestar a aquellas personas que aprovechan el domingo para descansar.

## Exposición Zamora Muñoz-Batallé-Colomer, hoy sábado en la Sala "Francisco Armengol"

Aparece otro interesante grupo pictórico que se lanza a la palestra inaugurando, hoy sábado, día 13 del corriente, una Exposición de óleos en la Sala "Francisco Armengol" de esta ciudad. Tres artistas bien conocidos entre nosotros por sus ya acreditadas demost-

ciones pictóricas aquí y de forma muy notable en el exterior, se aglutinan en una lid común. Se trata de Manuel Zamora Muñoz, que no ha mucho alcanzó un relevante éxito en Madrid, muy destacado por la elogiada crítica que allí obtuvo, aparte sus más recientes en Figueras; Julio Batallé, Profesor de nuestra Escuela de Bellas Artes y que acaba estos días de conseguir un resonante triunfo artístico en Mataró, y, finalmente, José Colomer, que asimismo ha conseguido éxitos singulares en Badalona, Mataró, Figueras y Gerona, entre otros.

Nace con ello un nuevo núcleo pictórico bien penetrado que ha resuelto ofrecernos su más actual y palpitante producción artística, en óleos, inaugurando esta tarde su Exposición, a las siete y en la indicada Sala, que promete ser muy visitada dada la proyección de cada uno de ellos y el arraigo de que gozan entre nosotros.

## AYUDA A LOS SUBNORMALES

Un portavoz del Patronato «Juan Sellas Cardelús» informa que el Boletín Oficial del Estado n. 103 de abril de 1970 publica Orden del Ministerio de 28 de Abril, por la que dispone que el límite de edad para la percepción de ayuda en el caso de subnormales se fija en 30 años.

Esta disposición relega la del 16 de abril de 1970 que suprimía toda consideración acerca de la edad de los afectados.

El patronato hace esta aclaración para conocimiento de todos los interesados y para disipar posibles confusiones.

Al mismo tiempo estima interesante que todas las personas afectadas, sea cual fuere su edad, se sirvan facilitar al patronato su identidad con indicación de nombre, edad y dirección, con objeto de habilitar un archivo que sería de gran utilidad en determinadas circunstancias.

## BODA

En la Iglesia de Ntra. Sra. del Tura, se celebró el matrimonial enlace del joven figuerense Juan García Puigdevall con la señorita Ana María Carreras Borrás.

Por tal motivo reciban los recién casados y sus respectivas familias y de manera especial nuestro colaborador y padre de la novia, D. Ramón, nuestra más sincera enhorabuena.

## AGRUPACIÓ SARDANISTA OLOT

Demà diumenge, dia 14 de Juny, a un quart d'una del matí, hi haurà ballada de sardanes al Passeig d'en Blay. Actuarà la Cobla «Girona», la qual interpretarà el següent programa:

Dintre l'alzinar  
El jardí de Sant Boi  
L'amic Homar  
La Verge vella  
L'Àplec de Sant Cugat  
Maria Mercè

Joan Vinyals  
Josep M. Boix  
Francesc Mas i Ros  
Ramon Serrat  
Ramon Vilà  
Josep M. Boix